

Tätigkeitsbericht Kinder- und Jugendcircus Casanietto - Sportjahr 2017

Aktuelle Zahlen:

Trainingszeiten im Bürgerhaus Zimmerholz:

Kinder ab 8 Jahre: Donnerstags 16.30 - 18.00 Uhr
 ÜL: K. Boppele, C. Schlenker, M. Weisensel
 Teilnehmer: 22 (8 - 15 Jahre)

Jugendliche/
Fortgeschrittene: Donnerstags 18.00 - 20.00 Uhr
 ÜL: C. Schlenker, M. Weisensel
 Teilnehmer: 15 (13 - 17 Jahre)

Infos zum Training:

Die Kids-Gruppe war mit 24 Teilnehmern zu Jahresbeginn eine große Gruppe, im Herbst 2017 konnten dann insgesamt 5 talentierte Dreizehnjährige zu den Jugendlichen wechseln. Die freien Plätze wurden zu unserer großen Freude vor allem mit Jungs aufgefüllt, so haben wir seit November 2017 bei den Kids 6 Jungs, bei den Jugendlichen sind es momentan 4. In der auftrittsfreien Zeit steht das Training für das Circusabzeichen im Vordergrund, um unsere Artisten möglichst in allen Zirkusdisziplinen weiter zu entwickeln und das Interesse für neue Zirkusgeräte zu fördern.

Beim Training mit den Jugendlichen war viel Aufforderung und Motivation angesagt, da sich innerhalb der Gruppe mit über 80% Mädchenanteil verschiedene Untergruppen gebildet hatten. Die Jugendlichen nutzten die Zirkustrainingszeit gerne zu privaten Gesprächen, das eigentliche Training kam dadurch oft etwas zu kurz.

Seit Herbst 2017 hat sich die Zusammensetzung und die Gruppenstruktur geändert. Wir versuchen die Trainingszeit mehr zu strukturieren, so dass das Training wieder effektiver wird.

2017 war für die Casaniettos ein erfolgreiches und aufregendes Jahr.

Der erste Höhepunkt war das 10jährige Jubiläum, welches am 21.10. im Gemeindezentrum Engen mit 2 tollen Shows gefeiert wurde.

Am Nachmittag zeigten die Casaniettos ein einstündiges Programm mit wieder aufbereiteten Nummern der vergangenen Jahre. Das Gemeindezentrum war bis auf den letzten Platz gefüllt, Groß und Klein waren absolut begeistert. Im Anschluss wurde noch ein vielfältiges Mitmachangebot präsentiert, bei Mitmachzirkus, Kinderschminken, Henna-Tatoos und Luftballonmodelage war für Jeden etwas dabei.

Bei der Großen Galashow am Abend zeigten aktive und ehemalige Casaniettos ihr Können, außerdem konnten zahlreiche Künstler aus dem süddeutschen Raum mit Zirkuskunst auf höchstem Niveau bestaunt werden. Natürlich war auch Ernesto aus Berlin dabei, der Schöpfer des Casanietto-Logos und des wunderschönen Jubiläumplakates.

Zimmerholz, den 12.03.2018

Der absolute Höhepunkt 2017 aber war die Verleihung des Kulturförderpreises der Stadt Singen am 24.11.2107 in der Stadthalle Singen. Für die Casaniettos war der Termin ursprünglich nur ein Auftritt wie andere auch, da die Preisträger bis zur Verleihung geheim gehalten werden sollten. Für uns Trainer war das eine schwierige Situation, da die Jugendlichen eigentlich an diesem Wochenende ein Jongliertreffen besuchen wollten, was ihnen nicht erlaubt wurde.

8 Casanietto-Kids überzeugten als Feuerwehrclowns, die Jugendlichen realisierten erst unmittelbar vor Verleihung und Auftritt, dass sie geehrt wurden und zeigten eine hervorragende und praktisch fehlerfreie Leuchtshow, die das Publikum in der Stadthalle restlos begeisterte.

Weitere Auftritte und Aktionen 2017

Kids und Jugend

- 02.07.17 Schwimmbadfest Engen
- 22.07.17 Altstadtfest Engen: Auftritt „Casanietto TV“, außerdem boten die Casaniettos im Rahmen des Vereinswettbewerbs „Circus für Jedermann“ an mit Mitmachzirkus sowie Bastel- und Malaktionen rund um das Thema Zirkus



Hooping bei der Kleinen Galashow

Nur Jugend:

- 25.03.17 Auftritt bei der Hauptversammlung Turngau Hegau-Bodensee in Engen
- 26.05.17 Licht- und Feuershow beim Flowfestival
- 01.07.17 Licht- und Feuershow beim Gartenfest in Riedheim
- 3 Tage Mitmachzirkus beim Ferienprogramm im August 2017 mit neuem Teilnehmerrekord (37 Kinder)
- 16.11.17 Lichterabend Engen: Licht- und Feuershow
- 25.11.17 Licht- und Feuershow Hundesportverein Engen

Teilnahme an Jongliertreffen 2017:

- Jugendjongliertreffen in Stockach
- Jonglierconvention „Drop-am-See“ vom 15.-18.06.17 in Radolfzell mit ? Kindern und Jugendlichen
- 08.-10.09.17 Jonglierconvention in Karlsruhe mit 7 Casaniettos
- 15.-17.09.17 Jongliertreffen Mexicon in Tübingen mit 5 Casaniettos
- 25.11.17 Jugendzirkustag in Konstanz



Jonglieren kann man überall ! - Jongliertreffen Karlsruhe

Aussichten für 2018:

Am 06.05.2018 sind die Casaniettos mit Auftritt und Mitmachaktionen beim Familientag im Rahmen des Frühlingfestes in Singen dabei. Die Jugendlichen zeigen ihre neue Licht- und Feuershow am 15.07.18 im Anschluss an die Varieté-Show der Absolventen der Zirkusschule Berlin auf dem Honberg in Tuttlingen. Natürlich sind die Casaniettos auch beim Altstadtfest, Lichterabend und weiteren Aktionen vertreten.

Christiane Schlenker

Kathrin Boppele

Laura und Muriel Weisensel

Zimmerholz, den 12.03.2018